
◎各委員会報告
◇出席委員会－中村副委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・2013 ～ 14 年度郡山安積ロータリークラブ会長髙縁
勝一様の来訪を歓迎して。
荒川（清）、岩元、鈴村、秋山、押田、橋本、嵐、
渡辺（勉）、佐藤（政）、鈴木（修）、金成、赤津各
会員及び渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会長、生
駒会長エレクト、冨澤幹事
・前回休んでごめんなさい。橋本、佐藤（英）各会員
・本日早退ごめんなさい。
　　斉藤、小熊、小松崎、中村、鈴木（雅）各会員

◇ＰＥＴＳについて－秋山次期地区副幹事
　23 日と 24 日に行われるＰＥＴ
Ｓについて該当する方にはＰＥＴ
Ｓの用紙と内容と役割について資
料をお渡ししましたのでご説明し
ます。Ａグループの方がミドリに

7時 45 分集合です。太文字の方はガバナー補佐会議
出席者です。また、例会終了後の臨時理事会の前に
少し時間を頂戴してＰＥＴＳについてご連絡致しま
す。

◎国際ロータリー第2530地区
　福島しんたつロータリークラブ認証状伝
達式報告

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。最初に本日のお客様をご紹介致
します。郡山安積ロータリークラブ 2013 － 2014 年
度会長の髙縁勝一様です。雪の降る中を遠くからは
るばるお越し頂きまして大変感謝申し上げます。会
長報告ですが先週 15 日㈮に第 2530 地区第 68 番目の
クラブとして誕生する福島しんたつロータリークラ
ブの認証状伝達式があり、出席されたのが渡邉公平
ガバナーエレクト御夫妻と鈴木修一郎次期地区幹事
です。私は残念ながら欠席でしたが出席した渡邉公
平ガバナーエレクトよりご報告があろうかと思いま
す。宜しくお願いします。また、今週 23 日、24 日は
小名浜オーシャンホテルにおきまして次期会長エレ
クト研修会セミナー（ＰＥＴＳ）が行われます。次
年度役員、各委員長さん宜しくお願い致します。以
上で会長報告を終ります。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・本日の臨時理事会開催についてですが内容は新入会
員候補者の審議と元会員の横木さんの奥様からの御
芳志の件です。
・3月 9 日に開催予定のＩＭに出席予定の皆さんを確
認させて頂きました。会場であるハワイアンズラ
ピータへはバスが出ることになっておりますが詳細
については連絡がありません。入りましたらご報告
致します。

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  32 名
 本日の出席率　　　69.56％　　　　 修正出席率　　　　　　　　83％
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第 2492 回　例  会　平成 25年 2月 20日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング
－今月は世界理解月間です－

4つのテスト
　　岩元　義春 会員

国際ロータリー第 2530 地区
　　　郡山安積ロータリークラブ
　　　　　　　会　長　髙　縁　勝　一 様
　　 　　　

　　 渡邉公平ガバナーエレクト
　先週 2月 15 日㈮に第 2530 地区
の 68番目のクラブとして福島しん
たつロータリークラブが誕生致し
ました。私と鈴木修一郎次期地区
幹事と私の家内の 3名で参加して参りました。
参加者 196名（会員 25名含む）

創立経緯

　田中作次ＲＩ会長から新クラブ創立への色紙が伊
藤ガバナーの下へ。その命を受け、会員拡大委員長
に任命された西川氏が応じました。
田中ＲＩ会長と西川氏の繋がり

　かつて福島南ＲＣをスポンサークラブとして福島
21 ＲＣチャーターメンバーとなった西川氏は、草加
21 ＲＣ、東広島 21 ＲＣと姉妹提携を結び、その縁結
びが田中ＲＩ会長でした。昨年 12 月 25 日㈫突如と
して慰霊の激励来福、無限の喜びが伝わってきました。
エピソード

1　その後、草加 21 ＲＣ（特別代表　山口　優氏）
は消滅。山口氏はバングラデシュ（最貧国）子供
の教育に深い造詣を示され、≪しんたつＲＣ≫は
その崇高な思いを引継ぎ、クラブ創立理念に、山
口氏を名誉会員に迎え入れました。

2　≪福島しんたつＲＣ≫テリトリーは福島第 1分区
ですが、会員数バランスを考慮され第 2分区所属
となりました。

3　新クラブ創立には、通常スポンサークラブが存在
します。周辺クラブは、かつての在籍クラブ（21
ＲＣ）へ働きかけましたが独立を希望。

4　福島第 1分区柳沼ガバナー補佐（ＡＧ）、第 2分
区ＡＧ両氏は苦慮を本懐とされ加盟認証贈呈伝達
式へ向け奔走、福島第 1・2 分区内合わせ高額祝
金を福島しんたつＲＣ塩谷会長へ贈呈。金平第 2
分区ＡＧの金額公表に驚嘆！ロータリアンの友情
に会長の涙全開でした。

5　大橋ＰＧの中締めで、難産の子はよく育つと言わ
れておりますが、皆様のお力が必要ですと締めく
くりました。以上報告を終ります。

◎会員卓話－佐藤政司会員
　皆さん、今日は。本日の卓話で
すが何をお話しようか考えまし
た。丁度、私共の日本興亜損保で
4月から保険料の改定がありまし
たので講習会のつもりで話そうと

思います。配付した資料の一番最後をご覧下さい。

日本興亜損保事故防止サービススマートフォンアプ
リの安全運転をサポートとありますが皆さんがス
マートフォンを持っていてそこにアクセスすればそ
れがドライブレコーダーになります。スマートフォ
ンをお持ちの方は役立てて下さい。先日、ロシアに
隕石が落ちた時沢山画像が出て来たというのは、ロ
シアでは警察官が事故の時、不正を行なった時の為
につけているからのようです。私達も交差点内で事
故があった場合にドライブレコーダーがあれば大変
良いと思います。実際に交差点内で事故がありどち
らも青だと言えば警察が来ても五分五分になってし
まいます。ですがドライブレコーダーがあれば証拠
になりますので是非スマートフォンを持っていまし
たらアクセスしてドライブレコーダーにして下さい。
　現在、各保険会社では大変損害率が高くなってい
ます。今回、損保ジャパンさんと合併となりいわき
地区ではラトブの同じ階に営業をしております。査
定も日本興亜の自社ビルで行っています。転勤のあ
る本社採用の社員を双方合わせて 4,800 人位リスト
ラすると言われていますが、地方採用の人は今の所
は無いようです。本当にどこもここも合理化の嵐で、
実際に我々の業界の宣伝がＢＳ、テレビ、ネット等
でメチャクチャ安いのをやっています。それで生き
残るには大変な時代だなということでやっています。
そんなに安い金額でやって行けるのかと思いますが、
コールセンターと委託している事故処理であれば何
とかやっていけるようです。我々の代理店制度もあ
りますが国内の大手 5社と言われている会社も全て
もっていますので 10 年後どのようになっているか誰
もわからない時代です。資料の最初にどの保険会社
でも変更がありました。被保険者年齢別導入とあり
ますが今までは年齢問わず 21 才、26 才、30 才、35
才と分かれていましたが、これからは運転する方の
年齢でやりますということです。60 代、70 代の方の
事故率が高齢化が進み非常に高くなっています。昔
は若い方の事故が主でしたがこれからは老人の事故
が増加して行く傾向です。特に田舎では自動車の無
い生活は有り得ません。私の所の契約者の方は年配
の方が多いので値上がりの対象になるかもしれませ
ん。日本興亜では昨年 10 月から無事故割引と事故割
引と 2種類になり同じ等級でも事故があった方は高
くなります。皆さんも保険に入ってない車や車検を
受けてない車には注意しましょう。お金を払ってく
れないのでやられ損になります。


